

## Selama Ramadhan, Polsek Paseh Polresta Bandung Polda Jabar Lebih Menggiatkan Patroli Malam Hari

DFR Cangkung - [CANGKUANG.XPRESS.CO.ID](http://CANGKUANG.XPRESS.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 04:26



Paseh - Selama Ramadhan, Polsek Paseh, Polresta Bandung Polda Jabar lebih menggiatkan patroli malam hari. Hal itu, untuk mengantisipasi terjadinya perang sarung yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban di masyarakat di wilayah kecamatan Paseh, Kabupaten Bandung. Senin (18-03-2024) malam

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowi S.H, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Paseh AKP Idham Chalid S.H, M.H mengatakan, kegiatan patroli sebenarnya sudah rutin pihaknya lakukan. Namun, khusus untuk Ramadhan ada peningkatan.

“Selama Ramadhan ini, kita akan tingkatkan giat patroli terutama pada malam hari sampai pagi hari jelang sahur”kata AKP Idham

Menuru AKP Idham Chalid S.H, M.M menjelaskan kegiatan patroli pihaknya lakukan untuk mengantisipasi gangguan kriminal di bulan Ramadhan. Terutama untuk mengantisipasi tawuran antar kelompok remaja yang bermula dari perang sarung.

“Jelas, kami tidak menginginkan terjadi adanya gangguan kriminalitas selama Ramadhan. Seperti tawuran antar kelompok remaja yang berawal dari perang sarung,”terang Kapolsek Paseh

Perang sarung awalnya yang hanya berniat untuk bercanda. Namun, hal tersebut bisa berkembang menjadi tawuran, apalagi terjadi di jalan-jalan umum. Sehingga menimbulkan keresahan masyarakat yang lain,”ujarnya.

Pihaknya sudah melaksanakan langkah-langkah preventif atau pencegahan. Dengan melakukan patroli pada malam hari setelah pelaksanaan sholat tarawih hingga waktu makan sahur.

“Upaya preventif dan preemtif sudah kita laksanakan untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas. Harapannya, agar situasi lingkungan masyarakat tetap kondusif selama bulan suci Ramadhan ini,” Imbuhnya

“Kami akan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat muslim yang sedang melaksanakan ibadah puasa Ramadhan,”

Kapolsek Paseh AKP Idham Chalid S.H,M.M menegaskan," Kami tidak akan memberikan ruang dan kesempatan bagi kelompok-kelompok yang akan mencoba mengganggu keamanan dan ketertiban di Wilayah Hukum Polsek Paseh, Polresta Bandung, Polisi akan bertindak tegas terhadap siapapun yang akan mencobanya.

“Kita akan menindak tegas kepada siapapun yang ingin coba-coba mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat. Ini untuk memberikan jaminan keamanan kepada masyarakat selama Ramadhan dan menjelang lebaran Idul Fitri 1445 H mendatang,”Pungkasnya.